

Believe in Hidaka☆

~Those who believe
shall be saved!



2018年10月19日
NO. 25

『信は日高なり』英語バージョン(一部除く)です! 2年生がいない1週間はどうでしたか?

「信は日高なり」を直訳すると、「To believe is to be in Hidaka.」(信じることは、日高に在ること)となるかと思えます。他人を自分を身のまわりのものを、少しずつ信じていくことで、この日高に馴染んでいくことができる。これは、みなさんが卒業してそれぞれ違う場所で生きていくときでも、同じようなことが言えるでしょう。

人間には、『所属の欲求』というものがあるらしいです。みなさんは生まれてからすぐ家庭に所属し、幼稚園・保育園、小学校、中学校など、どんどん大きな、上のレベルの集団に所属してきました。そして高校の次は社会の一員として、職場や専門学校・上級学校に所属します。

欲求は人によって差があります。みなさんが満足したからといって、まわりが満足するかは分かりません。でも、お互いに満足し合うことが、きっとその集団を良くしていくのではないのでしょうか。

コップに水を満たすように、100パーセント満足することはありえませんが、みんながある程度まで満足し合える関係性、集団を作るためには、1人1人の協力が必要です。そういう意味では、みなさん4月から考えると少しずつ協力し合える仲間になってきていると感じます。みなさんの持つコップに、だいたい50パーセント以上は水が入っているような、そんなクラスであってほしいと思います。

副担任のつぶやき

1学年の副担任で、英語を担当している西村です。思っていた以上に、通信を書くことが大変だと分かりました・・・ここでは私が生徒たちに対して思うことを、授業中の様子などを中心に書いていきたいと思えます。

YUUKIは授業での表情がだんだん良くなってきたと思えます。授業以外でもクラスメイトや上級生とほがらかに接しているように写ります。HARUOは全体的に声が出てきて、主張もはっきりしてきたように思えます。少しずつ自信がついてきたような印象です。MANATOは表情の変化以上に、有言実行を地で行くような行動の変化が見られます。受け答えに明るさが増した印象です。REONはふだんの生活リズムや態度がだいぶ良くなってきたと思えます。これからはさらに学校で、寮で、産学で、更なる成長を期待したいです。KANAUは授業での積極的な発言が目立つ生徒の1人で、授業を進める中で助かっています。これから新生徒会の一員として、ふだんの生活でもクラスに学校に貢献してほしいと思えます。TSUBASAの授業に取り組む姿勢は、日に日に真剣さが増してきていると思えます。卓球部での練習にも身が入り、周囲に気を配ることも少しずつできている印象です。SHUNICHIはとにかく読書量が多く、授業での積極性もどんどん出てきています。自分の進路についてさらに考えを進めていってほしいものです。YUUTAは前よりも周囲に対する気配りができてきたように思えます。自分の感情をさらにうまくコントロールして、周りを助けられるような人になってほしいものです。RYUYAは人当たりがさらに柔ら

かくなった印象で、周りに信頼されることで自信を持ち始めていると考えます。授業に取り組む姿勢も真剣さが増した印象です。KOUSUKEは授業に進んで参加しようとする生徒の中でも、さらに前のめりに取り組んでいると思います。今後はどんどん自分の興味・関心を広げていって、進路選択につなげてほしいです。SHUNGOは周りがよく見えている生徒の1人で、生徒からも先生からも信頼を得ていると考えます。地道な努力を続けている印象なので、継続してほしいと思います。

さて、ここまで書いてきましたが、私がみなさんに対して書いたことは、およそ2割増しくらいになっています。その2割は、私のみなさんに対する期待だと思って下さい。私が思うみなさんのいいところを、みなさんにはさらに伸ばして欲しいと思います。

また、他の人のいいところを、みなさん自身も少しでも見習ってほしいのです。ある人は、「自分以外はすべて師である」と言います。人の振り見て我が振り直せ、とまでは言いませんが、これから何にでもなれる10代のみなさんにだからこそ言える言葉です。

保護者の皆様へ

2学年の見学旅行団が、無事に全日程を終えて日高に戻ってきました。旅行先は沖縄でしたが、今までに行ったことがある生徒も、一度も行ったことがない生徒も、13人での集団行動を5日間経験したことは大きなプラスになったことと思います。沖縄の空気や匂い、海の触感、道ゆく人々、集団での史跡見学…。実際に行かないと学べないことがたくさんあったことでしょう。いよいよ来年は彼ら現1年生(来年の新2年生)の番となります！高校生活の最大級のイベントである見学旅行を、無事に成功させてほしいものです。

さて、今月28日(日)のPTA研修会につきまして、もし「出席」のお返事をお忘れの方がいらっしゃいましたら、週明けでも構いませんので、お待ちしております。

日高も寒さを増して、朝の最低気温が氷点下になる日も出てきました。本州でも同じように季節の変わり目かと思いますが、どうか暖かくしてお休み下さい。

～1週間をふりかえって～ 4. REON さんの巻

※今週の担当は、REONくん(写真は体育大会のカット)です！！



平成30年 10月15日	曜日～10月19日 金 曜日	担当 小島 和恩
<今週の採点> 最前1週間 ← 5 (4) 3 2 1 → 最前1週間		
<今週の感想>		
今週は色々めたりもしたけど楽しくなにかと充実した1週間でした。この1週間は運動をメインにした生活を送ったので少し体が楽になりましたがそのおかげでイタズラする気持もなくなり問題も起こさず過ごせました。(笑) 問題も起こさずためにはどうすればいいのかな、心得ているように安心です!		

→ 相手のことを考えて、これからも行動していこう！ イタズラが無いと平和だね！

来週の内容

☆10月第4週！冬の足音が聞こえてきそうですね！そろそろ雪かな…？

- 10月22日(月) 平常授業(数・英・家・社)
- 23日(火) 平常授業(音・科・数・体)
- 24日(水) 平常授業(保・家・国・体)
- 25日(木) 第2回生徒総会(4校時のLHRで)
- 26日(金) 秋季出前授業(1、2校時)

